



4 **3** 新発田の春まつり
 今年は平年より早く
 しばたの桜が次々と開花

春の風物詩「新発田の春まつり」が開催されました。イベントなどを行わずに実施された同まつり。初日を迎えたこの日は、3月末から開花した桜が各会場で見頃を迎え、見事な青空が広がったこともあり、新発田城址公園や加治川治水記念公園では、カメラを構えたり、満開の桜をめめでたりして楽しむ多くの人でにぎわいました。



4 **2** サッカー アルビレックス新潟が表敬訪問
 悲願のJ1復帰へ！
 ホームタウンへ特製ユニフォーム贈呈

2021シーズンの開幕に伴い、アルビレックス新潟の中野幸夫社長が当市を訪れ、市名入りのユニフォームを贈呈しました。中野社長は、「今シーズンは、新たに『ご当地応援選手』『市町村デー』を実施します。地域と連携し、市民から応援されるチームにしていきたいです」と話していました。ユニフォームはヨリネスしばた1階に展示しています。

5月30日@「新発田市デー」開催！詳細は20ページをご覧ください



Shibata Photo Sketch **しばたフォトスケッチ** まちの話題

地域のチカラ

菅谷地区 ときめき週一クラブ
 「始めれば、すでに全体の半ばである」

菅谷地区の満足では、今年からときめき週一クラブでの体操を始め、楽しく会話しながら、心と体の健康維持に努めています。これは2年前から体操を行っている同地区の下中山と横山を参考に立ち上げたもので、菅谷地区では健康維持の輪が広がっています。

3集落のクラブに立上げから参加している地域おこし協力隊の菊田敦子さんは「一歩踏み出せば半分できたも同然です。これからも地域の皆さんといっしょに小さな成功体験を積み重ねていきたいです」と話していました。



▲菊田敦子さん

衣料品の出張販売を計画中！

昨年大好評だった、衣料品の出張販売を今年も計画しています。前は横山・下中山・上荒沢地区の公会堂などを会場に「衣料のぞと」さんに来ていただきました。コロナ禍で外出する機会も減る中、少しでもご近所さんとの交流の場をつくれたらいいと思い、現在、計画中です。買い物の後は、コーヒーやハーブティーを飲みながら一息つける「お茶会」も計画しています。ぜひご参加ください。

Shibata Photo Sketch **しばたフォトスケッチ** まちの話題

4 **4** 松塚漁港「さかなまつり」
 漁師が選んだ自慢の海産物
 今年もオープン「新鮮おさかな市場」

松塚漁港の「新鮮おさかな市場」が今年度の営業を開始し、この日、恒例の「さかなまつり」が開催されました。

小雨が降るあいにくの天候にもかかわらず、おおぜいの方が新鮮な魚や干物、海鮮みそ汁などを求め来場し、お目当ての品を手に満足そうな表情を浮かべていました。

同市場は10月までの毎週土・日曜日に営業します。

